

Empieza la construcción de la primera Planta de Tratamiento de Aguas Servidas para la ciudad de Ambato

La construcción de la primera Planta de Tratamiento de Aguas Servidas para la ciudad de Ambato empieza desde hoy. El martes 13 de septiembre, el Consorcio de Saneamiento PTAR recibió 10 millones 456 mil dólares por parte del Banco Central del Ecuador, como anticipo para comenzar con los trabajos pertinentes a la nueva obra. Autoridades de la empresa y de la Municipalidad estuvieron con el alcalde de Ambato, Luis Amoroso Mora, para testificar este hecho.

“Arrancar a tiempo significa es ganar tiempo, por ello auguro lo mejor a la empresa ganadora que estará a cargo de tan importante proyecto. Siempre contarán con el apoyo de la Municipalidad para que juntos entreguemos esta emblemática obra a la ciudadanía”, manifestó Luis Amoroso Mora.

Fernando Tobar, representante del Consorcio de Saneamiento PTAR, informó que la Planta de Tratamiento de Aguas Servidas es un el proyecto líder en el centro del país. “Haremos el mejor de los esfuerzos para que este proyecto, insignia de la actual administración, se posicione como uno de los mejores del Ecuador”.

Además, Tobar indicó que la empresa priorizará cada uno de los sistemas de trabajo in situ como el tema de topográfico, replanteos, nivelaciones y movimiento de tierra, así como la implementación de la planta en sí.

“Nuestro técnicos nacionales y extranjeros están en la ciudad listos para ejecutar en la zona, la obra que cambiará la vida de los habitantes”, enfatizó Tobar.

La firma del contrato se realizó el martes 09 de agosto, en el Salón de la Ciudad entre el GAD Municipal de Ambato y el Consorcio de Saneamiento PTAR, que tiene más de 30 años de experiencia y es la tercera empresa más grande que maneja la gestión del agua en Europa en más de 1200 municipios y ha construido alrededor de 250 plantas de aguas residuales. A este proyecto se suma la Constructora Alvarado que apoyará con maquinarias especializadas durante la edificación de la infraestructura.

Con una inversión de 26 millones de dólares, la actual administración municipal cumple un anhelo ciudadano y se compromete a cuidar el medio ambiente. El proyecto es una realidad gracias a la firme decisión del alcalde Luis Amoroso Mora, quien tras un intenso trabajo técnico y administrativo, un viernes 22 de julio de 2016, adjudicó el proyecto al Consorcio de Saneamiento PTAR que cumplió con todos los términos de referencia que exige la administración pública.

La Planta de Tratamiento de Aguas Residuales que se levantará en la antigua hacienda Las Viñitas, sector Las Viñas, al noreste de la ciudad que incluye la construcción de los colectores Emisario, descargas menores y quebrada Terremoto. (NBG)